
Rapport de fin d’année du bar/ End of season report for the bar 

2023-2024 

 

Premièrement, j’aimerais remercier tous mes bénévoles qui ont donné de leur temps et effort 

en travaillant au bar. Sans eux, la saison n’aurait pas pu être aussi fructueuse. J’aimerais aussi 

remercier tous ceux et celles qui nous ont aidé en nettoyant, en allant chercher les barils de 

bières lorsque nous en avions de besoin, ou les commandes, etc. C’est un vrai travail d’équipe et 

j’en suis reconnaissante! 

La nouvelle caisse a été grandement apprécié. Il nous reste encore à transférer le MEV comme 

nous l’impose le gouvernement. Nous avons jusqu’à juin 2025, mais mon but serait de le faire 

avant la prochaine saison, soit avant septembre.  

Je crois que nous avons surpassé nos attentes en vente et en plaisir cette saison avec le bar et 

tous les activités qui y sont rattachées! Félicitations à tous!  

Je vous souhaite un bel été et au plaisir de vous revoir à l’automne. 

 

First of all, I’d like to thank all my volunteers who gave of their time and effort working the bar. 

Without them, the season could not have been such a success. I would also like to take this 

opportunity to thank those who helped us by bringing up kegs, cleaning up or picking up the 

orders, etc. A true team spirit and I am grateful for you all! 

The new cash was well liked. We still need to transfer the MEV machine as per the 

government’s new directives. We have until June 2025; however, my plan is to have it done 

before the new season starts, hopefully before or by September.  

I believe we outdid our expectations in sales and in fun at the bar this season, with all the 

activities that took place! Congratulations to all!  

Wishing you all a nice summer and looking forward to seeing you all in the fall. 

Kathy, responsable du bar/bar manager 


